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ATA	DA	71ª	REUNIÃO	ORDINÁRIA	DO	COC/CCN

	
Data	e	horário:	11/04/2024	às	10h00
Local:	Sala	de	Reuniões	do	Bloco	IV
Presidência:	Prof.	Dr.	Fábio	Grigoletto
Secretária:	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima
Membros	 presentes:	 Prof.	 Dr.	 Fábio	 Grigoletto	 (Presidente	 do	 CoC-CCN),	 Profa.	 Dra.	 Júlia	 Silva	 Silveira
Borges	 (Vice-presidente	do	CoC-CCN);	Prof.	Dr.	Rafael	de	Oliveira	Tiezzi	 (Coordenador	do	curso	de	graduação	em
Engenharia	 Ambiental);	 Profa.	 Dra.	 Roberta	 Barros	 Lovaglio	 (Coordenadora	 do	 curso	 de	 graduação	 em	 Ciências
Biológicas);	Prof.	Dr.	Robson	Ryu	Yamamoto	(Coordenador	do	curso	de	graduação	em	Engenharia	Agronômica);	Prof.
Dr.		Aldenor	da	Silva	Ferreira	(Coordenador	do	curso	de	graduação	em	Administração);	Prof.	Dr.	Edison	Tutomu	Kato
Junior	 (Coordenador	 do	 curso	 de	 graduação	 em	 Engenharia	 de	 Alimentos);	 Profa.	 Dra.	 Alexandra	 Sanches
(Coordenadora	 do	 Programa	 de	 Pós-Graduação	 em	 Conservação	 da	 Fauna);	 Dr.	 Daniel	 Mendes	 Borges
Campos	 (Representante	 Técnico-administrativo);	 Ana	 Carolina	 Santos	 Oliveira	 (Vice-representante
discente).	Conforme	lista	de	presença	nº	83	(SEI	nº	1427446).
	
1.	EXPEDIENTE
1.1.	Comunicações	da	Presidência
a)	Prof.	Fábio	agradeceu	a	presença	do	prof.	Dr.	Luiz	Manoel,	Pró-Reitor	Adjunto	de	Administração	Multicampi,	que
apresentou	um	breve	histórico	orçamentário	da	UFSCar,	em	seguida	o	Balanço	2023	e	o	Planejamento	Orçamentário
2024.	 Prof.	 Luiz	Manoel	 mostrou	 o	 trabalho	 que	 a	 ProAd	 vem	 desenvolvendo	 e	 a	 construção	 de	 um	 "modelo"	 de
Levantamento,	 (Re)planejamento,	 Controle	 e	 Execução	 Orçamentária	 que	 tem	 apresentado	 bons	 resultados.
Apresentou	ainda	uma	Síntese	Orçamentária	para	2024,	os	entraves	e	as	ações	previstas.	Prof.	Fábio	aproveitou	a
oportunidade	 e	 solicitou	 uma	 agenda	 com	 o	 prof.	 Luiz	 Manoel	 para	 tratar	 de	 assuntos	 relacionados	 as	 viagens
didáticas	e	a	possível	disponibilização	de	um	ônibus	para	utilização	do	campus	Lagoa	do	Sino.	Prof.	Fábio	questionou
também	sobre	o	andamento	das	obras	do	Ciclo	Básico	II,	que	deve	contar	com	atraso	na	entrega.	Prof.	Fábio	pede
que	 as	 coordenações	 de	 curso	 repassem	 a	 orientação	 de	 que	 as	 solicitações	 de	 salas	 devem	 ser	 feitas	 com
antecedência	 para	 que	 a	 Coordenação	 Acadêmica	 tenha	 condições	 de	 atende-las.	 b)	 Profa.	 Júlia	 fez	 um	 informe
quanto	a	compra	de	materiais	perecíveis,	mencionou	que	o	empenho	possuí	uma	sobra.	Com	a	greve	dos	 técnicos-
administrativos,	os	professores	estão	 realizando	as	compras	e	ela	está	 realizando	as	prestações	de	contas.	 c)	Prof.
Fábio	comunicou	que	 foi	 realizada	a	contratação	de	Tailise	Macarenhas	Martins,	Fernanda	Karstedt	e	Livia	Nicioli
Berti	para	compor	o	quadro	de	docentes	substitutos	do	Centro.
1.2.	Comunicações	dos	Membros
a)	 Profa.	 Alexandra,	 coordenadora	 do	 PPGCFau,	 informou	 que	 o	 preenchimento	 da	 plataforma	 Sucupira	 foi
prorrogado	até	o	dia	22/04.	Fez	ainda	um	informe	quanto	ao	processo	de	matrícula.	Foram	37	inscrições	recebidas,
sendo	30	deferidas.	A	matrícula	será	efetivada	na	próxima	segunda-feira.	
	
2.	ORDEM	DO	DIA
Com	a	anuência	dos	conselheiros,	foram	incluídos	em	pauta	os	itens:	2.8.	Indicação	discente	representante	da	pós-
graduação	e	2.9.	Indicação	de	membros	no	CoEx.	A	pauta	foi	apreciada	conforme	segue:
2.8.	Representação	discente	da	pós-graduação	junto	ao	CoC-CCN
Prof.	 Fábio	 explicou	 que	 com	 a	 transferência	 do	 Programa	 de	 Pós-graduação	 em	 Conservação	 da	 Fauna
(PPGCFau)	para	o	Centro	de	Ciências	da	Natureza,	o	CoC-CCN	passa	a	ter	uma	cadeira	que	deve	ser	ocupada	por
discente	 da	 pós-graduação,	 que	 deve	 ser	 eleito	 por	 seus	 pares.	 Levando	 em	 consideração	 que	 esse	 processo	 de
eleição	necessita	de	certo	tempo,	além	da	recomendação	de	que	os	editais	de	eleição	para	representantes	discentes
da	graduação,	da	pós-graduação	e	técnicos-administrativos	junto	ao	CoC	sejam	realizados	de	forma	síncrona,	foi	feita
uma	 consulta	 junto	 a	 Secretaria	 dos	 Órgãos	 Colegiados	 (SOC)	 se	 havia	 a	 possibilidade	 dessa	 indicação	 ser
feita	 pro	 tempore.	 Foi	 esclarecido	 que	 o	 CoC	 poderia	 deliberar	 e	 se	 assim	 fosse	 aprovado,	 poderia	 realizar	 a
indicação.	 Os	 membros	 deliberaram	 e	 aprovaram	 que	 o	 Centro	 de	 Ciências	 da	 Natureza	 faça	 a	 indicação	 de
representante	discente	da	pós-graduação	pro	tempore,	até	que	se	possa	dar	encaminhamento	ao	edital.
2.9.	Atualização	de	membros	representantes	do	CoC	no	Conselho	de	Extensão	(CoEx)
Prof.	Fábio	mencionou	que	trata-se	de	um	pedido	do	prof.	Edison	Tutomu	Kato	Júnior,	que	é	membro	titular	do	CoEx	e
pede	 sua	 substituição.	 Prof.	 Edison	 esclareceu	 que	 com	 as	 eleições	 para	 coordenação	 de	 curso,	 o	 tempo	 como
representante	nos	conselhos,	como	o	CoEx,	costuma	ser	menor,	porém	como	ele	se	mantém	na	coordenação	e	antes
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disso,	 na	 vice-coordenação	 do	 curso	 de	 Engenharia	 de	 Alimentos,	 acabou	 ficando	 no	 CoEx	 por	mais	 tempo.	 Prof.
Edison	 fez	 uma	breve	 explicação	 da	 rotina	 como	membro	no	 conselho	 de	 extensão.	Além	do	 pedido	 dele,	 a	 profa.
Roberta	Barros	Lovaglio,	suplente	do	prof.	Edison	no	CoEx,	relembra	que	está	como	coordenadora	pro	tempore	do
curso	 de	 Ciências	 Biológicas	 e	 com	 a	 eleição	 para	 coordenação	 de	 curso	 também	 deixará	 de	 fazer	 parte	 do	 CoC,
também	 tendo	 que	 ser	 substituída	 em	 breve.	 Os	 membros	 deliberaram	 e	 decidiram	 que	 deveriam	 consultar	 seus
suplentes,	e	a	partir	dessa	consulta,	discutir	as	indicações	na	próxima	reunião	do	conselho.
2.1.	Homologação	de	aprovações	Ad	referendum:
2.1.1.	Planilha	Orçamentária	do	projeto	de	extensão	"AgroPlus	São	Paulo	&	Paraná"	registrado	na	ProEx	com	o	n.
23112.004527/2024-27.	Ofício	nº	56/2024/CCN-Diretoria	(Doc.	SEI	nº	1407482)	e	Planilha	(Doc.	SEI	nº	1407485)
Prof.	Fábio	apresentou	a	planilha	orçamentária	do	projeto	de	extensão	"AgroPlus	São	Paulo	&	Paraná"	registrado	na
ProEx	 com	 o	 n.	 23112.004527/2024-27,	 coordenado	 pelo	 prof.	 Nilton	 e	 participação	 de	 diversos	 docentes	 do
CCN.	Colocada	em	apreciação,	a	autorização	ad	referendum	da	presidência	do	CoC-CCN,	referente	à	aprovação	da
planilha	orçamentária,	foi	homologada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.2.	Criação	do	Biotério	de	Avicultura	Agroecológica.	Processo	SEI	nº	23112.009941/2024-22.	(Doc.	SEI	nº	1420486)
Prof.	 Fábio	 apresentou	 o	 Ofício	 nº	 72/2024/CCN,	 encaminhado	 pelo	 prof.	 Dr.	 Henrique	 Carmona	 Duval,	 onde	 ele
apresenta	 a	 criação	 do	 biotério	 de	Avicultura	Agroecológica	 da	 Lagoa	 do	 Sino	 (AALS).	No	 ofício	 o	 prof.	Henrique
menciona	 que	 a	 estrutura	 está	 na	 fase	 final	 de	 instalação	 e	 visa	 atender	 ao	 projeto	 de	 extensão	 ProEx	 nº
019353/2022-35	 -	 Sistemas	 agroecológicos	 em	assentamentos	 rurais	 para	 a	 soberania	 alimentar	 no	Estado	de	São
Paulo.	O	local	da	estrutura	é	nas	 imediações	do	Sítio	Modelo	Agroecológico,	próximo	à	casa	de	extensão.	O	galpão
possui	 15	 metros	 de	 comprimento,	 6	 metros	 de	 largura	 e	 2,5	 metros	 de	 altura,	 com	 a	 capacidade	 de	 alojar	 600
poedeiras	 em	 um	 sistema	 de	 produção	 free-range.	 Permitirá	 atender	 também	 atividades	 de	 ensino,	 pesquisa	 e
extensão	 dos	 projetos	 pedagógicos	 dos	 cursos	 do	 CCN.	 Uma	 das	 razões	 da	 criação	 do	 biotério	 e	 colocá-lo
sob	responsabilidade	do	prof.	Henrique	é	atender	parte	das	normas	da	Comissão	de	Ética	no	Uso	de	Animais	(CEUA).
A	equipe	de	servidores	envolvida	no	projeto	é:	Prof.	Dr.	Alberto	Luciano	Carmassi,	Profa.	Dra.	Alice	Miguel	de	Paula
Peres,	Dr.	Daniel	Mendes	Borges	Campos,	Dr.	Duane	Nascimento	Oliveira,	Prof.	Dr.	Fabio	Grigoletto,	Prof.	Dr.	Flavio
Sergio	 Afferri,	 Prof.	 Dr.	 Gustavo	 Fonseca	 de	 Almeida,	Ms.	 Joao	 Paulo	 Agapto,	 Prof.	 Dr.	 Leandro	 de	 Lima	 Santos,
Profa.	Dra.	Miriam	Mabel	Selani,	Prof.	Dr.	Naaman	Francisco	Nogueira	Silva,	Prof.	Dr.	Ricardo	Serra	Borsatto,	Prof.
Dr.	 Iuri	Emmanuel	de	Paula	Ferreira.	Dr.	Daniel,	membro	do	projeto,	 fez	breve	explicação	sobre	a	criação	e	como
será	o	 funcionamento	do	biotério	de	avicultura	que	deve	 receber	aves	 já	para	o	2º	 semestre	do	ano.	Colocada	em
apreciação	a	criação	do	Biotério	de	Avicultura	Agroecológica	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.3.	Homologação	do	Resultado	Final	do	Concurso	Público	de	Provas	e	Títulos	para	Professor	Adjunto	A-DE,	Area:
Ciências	Biológicas,	Sub-área:	Botânica,	do	CCN.	Processo	SEI	nº	23112.029358/2023-57	(Doc.	SEI	nº	1420492)
Prof.	Fábio	apresentou	o	Resultado	Final	do	Concurso	Público	de	Provas	e	Títulos	para	Professor	Adjunto	A-DE,	Area:
Ciências	Biológicas,	Sub-área:	Botânica,	do	Centro	de	Ciências	da	Natureza/R,	conforme	Edital	n°.	016/23	e	Processo
SEI	nº	23112.029358/2023-57:
Listagem	geral

Candidato Média	geral Classificação

LARISSA	TRIERVEILER	PEREIRA 9,38 1º

ANA	CAROLINA	DEVIDES	CASTELLO 9,18 2º

KARINNE	SAMPAIO	VALDEMARIN 8,35 3º

CASSIO	AUGUSTO	PATROCINIO	TOLEDO 7,57 4º

MATIAS	KöHLER 7,46 5º

Listagem	cotas	para	negros
Não	houve	candidato	habilitado
Listagem	cotas	para	pessoas	com	deficiência
Não	houve	candidato	habilitado
Colocado	em	apreciação,	o	resultado	foi	homologado	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.4.	 Deliberação	 para	 o	 trâmite	 interno	 do	 PPC	 do	 curso	 Pronera	 (Programa	 Nacional	 de	 Educação	 na	 Reforma
Agrária).
Prof.	Fábio	relembrou	que	a	criação	do	curso	já	havia	sido	aprovada	pelo	CoC-CCN,	em	seguida	informou	que	o	PPC
do	curso	Pronera	foi	recebido	pela	Direção	de	Centro	após	alguns	ajustes	realizados	pelos	profs.	Caio	Luis	Chiariello
e	 Henrique	 Carmona	 Duval	 e	 que	 o	 ponto	 foi	 colocado	 para	 que	 os	 membros	 possam	 deliberar	 sobre	 como	 dar
continuidade	ao	trâmite	do	PPC	para	apreciação	do	CoC.		Os	membros	discutiram	e	definiram	que	sejam	realizados	
dois	 pareceres	 internos,	 sendo	um	deles	dado	pelo	 coordenador	do	 curso	de	Administração,	 prof.	Dr.	Aldenor,	 em
seguida	o	PPC	será	divulgado	entre	os	membros	para	apreciação	na	próxima	reunião.	Profa.	Alexandra	demonstrou
preocupação	 com	 a	 divulgação	 do	 curso,	 indicando	 que	 por	 sua	 observação,	muitos	 colegas	 ainda	 desconhecem	 o
curso	e	quais	as	condições	em	que	ele	ocorrerá,	que	isso	pode	gerar	uma	interpretação	incorreta.	Outros	membros
concordaram	com	tal	colocação	e	sugeriram	que	os	docentes	responsáveis	pelo	curso	do	Pronera	busquem	formas	de
divulgar	 e	 esclarecer	 as	 dúvidas	 que	 possam	 surgir	 quanto	 ao	 curso.	 Prof.	 Fábio	 mencionou	 a	 possibilidade	 de
realização	de	uma	assembleia	para	informar	a	comunidade	de	assuntos	do	Centro	e	que	se	ocorrer,	esse	poderá	ser
um	dos	assuntos.	Prof.	Fábio	pediu	ainda	que	as	coordenações	de	curso	reforcem	essa	divulgação	em	seus	conselhos.Conselho: Ata de Reunião 32 (1428777)         SEI 23112.008526/2024-51 / pg. 2



2.5.	 Indicação	 de	membros	 para	 compor	 comissão	 organizadora	 de	 evento	 para	 egressos	 no	 contexto	 do	 ciclo	 de
celebração	dos	10	anos	de	Lagoa	do	Sino	(Parceria	CCN-Alumni/FAI)
Prof.	 Fábio	 retomou	 o	 assunto	 que	 já	 foi	 trazido	 como	 informe	 na	 última	 reunião	 do	CoC,	 onde	 o	CCN	 e	Direção
de	Campus	estão	organizando	um	ciclo	de	eventos	em	celebração	aos	10	anos	de	Lagoa	do	Sino.	Um	desses	eventos
terá	parceria	com	a	plataforma	Alumni,	conduzida	pela	FAI,	com	a	finalidade	de	que	os	alunos	egressos	possam	falar
de	 suas	 experiências	 com	 os	 alunos	 atualmente	 matriculados,	 em	 contrapartida	 o	 CCN	 poderá	 complementar	 o
trabalho	 no	 âmbito	 da	 FAI	 com	 a	 participação	 do	 prof.	 Dr.	 Iuri	 Emmnauel	 de	 Paula	 Ferreira,	 no	 levantamento
quantitativo	e	qualitativo	 sobre	os	egressos.	 Informou	que	o	primeiro	encaminhamento	 será	montar	uma	comissão
com	 representação	 das	 coordenações,	 pensando	 em	 docentes	 que	 possam	 atuar	 nessa	 mobilização,	 além	 de	 um
representante	 técnico-administrativo,	 preferencialmente	 das	 secretarias	 de	 curso,	 que	 tiveram	 contato	 com	 as
primeiras	 turmas	 e	 que	 tenham	 acesso	 aos	 egressos.	 Após	 deliberarem,	 a	 comissão	 ficou:	 profa.	 Roberta	 Barros
Lovaglio	e	profa.	Giulianna	Rondineli	Carmassi	 (Ciências	Biológicas);	prof.	Aldenor	da	Silva	Ferreira	e	prof.	Heber
Lombardi	de	Carvalho	 (Administração);	Prof.	Rafael	 de	Oliveira	Tiezzi	 e	profa.	Andreia	Pereira	Matos	 (Engenharia
Ambiental);	prof.	Edison	Tutomu	Kato	Junior	e	prof.	Natan	de	Jesus	Pimentel	Filho	(Engenharia	de	Alimentos);	prof.
Robson	 Ryu	 Yamamoto,	 prof.	 Waldir	 Cintra	 de	 Jesus	 Junior	 e	 estudante	 egresso	 Marcos	 Vaurof	 (Engenharia
Agronômica);	 profa.	 Alexandra	 Sanches	 (PPGCFau);	 e	 como	 representante	 TA:	 Carolina	 Silva	 Loureiro	 Camargo
(secretária	do	curso	de	Engenharia	Ambiental).	A	comissão	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	membros.
2.6.	 Apreciação	 da	 Proposta	 de	 Atividade	 de	 Extensão:	 1)	 Articulação	 comunidade-universidade:	 o	 papel	 do
Observatório	Mulheres	dentro	e	fora	da	UFSCar,	Coordenadora:	Diana	Junkes	Bueno	Martha	1424093
Prof.	 Fábio	 apresentou	 a	 proposta	 de	 atividade	 de	 extensão	 "Articulação	 comunidade-universidade:	 o	 papel	 do
Observatório	Mulheres	dentro	e	fora	da	UFSCar",	coordenada	pela	profa.	Diana	Junkes	Bueno	Martha,	que	conta	com
a	 participação	 de	 muitas	 mulheres	 do	 campus.	 Colocada	 em	 apreciação,	 a	 proposta	 de	 atividade	 de
extensão	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.7.	 Apreciação	 das	Relatórios	 de	Atividades	 de	Extensão:	 1)	Capacitação	 continuada	 em	 tempos	 de	 pandemia	 do
Covid-19,	Coordenador:	Daniel	Silveira	Pinto	Nassif	1424099	e	1424109;	2)	Do	campo	ao	prato	da	escola:	Abordagens
da	educação	ambiental	e	segurança	alimentar	nas	atividades	de	ensino	na	escola	municipal	Alzira	de	Oliveira	Garcia
em	Campina	do	Monte	Alegre	-	SP,	Coordenador:	Gustavo	Fonseca	de	Almeida	1424115	e	1424117;	3)	Da	Lagoa	para
o	 Mundo,	 Coordenador:	 Edison	 Tutomu	 Kato	 Junior	 1424118;	 4)	 Meninas	 nas	 Ciências:	 Projeto	 CASA,
Coordenadora,	Andreia	Pereira	Matos	1424122,	1424130	e	1424140;	5)	Educação	Ambiental	para	desmitificação	de
sapos	e	serpentes,	Coordenador,	Vinicius	de	Avelar	São	Pedro	1424143e	1424145;	
Prof.	 Fábio	 apresentou	 e	 fez	 breve	 comentário	 sobre	 aos	 relatórios	 de	 atividades	 de	 extensão,	 que	 colocados	 em
apreciação,	foram	aprovados	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
Nada	 mais	 havendo	 a	 tratar,	 a	 Presidência	 agradeceu	 a	 presença	 e	 colaboração	 dos	 senhores	 conselheiros,
declarando	encerrada	a	presente	reunião,	da	qual	eu,	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima,	na	qualidade	de	secretária,	redigi
a	presente	ata	que	assino,	após	ser	assinada	pela	Presidência	e	demais	membros	presentes.
	

Documento	assinado	eletronicamente	por	Fabio	Grigoletto,	Diretor(a)	de	Centro,	em	15/10/2024,	às	10:57,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Julia	Silva	Silveira	Borges,	Vice-Diretor(a)	de	Centro,	em
15/10/2024,	às	11:27,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima,	Secretário(a),	em	24/10/2024,	às	12:01,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Edison	Tutomu	Kato	Junior,	Coordenador(a)	de	Curso,	em
29/10/2024,	às	13:28,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Aldenor	da	Silva	Ferreira,	Coordenador(a)	de	Curso,	em
29/10/2024,	às	15:05,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Robson	Ryu	Yamamoto,	Coordenador(a)	de	Curso,	em	05/11/2024,
às	08:31,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de
outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Daniel	Mendes	Borges	Campos,	Zootecnista,	em	05/11/2024,	às
10:10,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro
de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Roberta	Barros	Lovaglio,	Docente,	em	11/11/2024,	às	15:22,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Rafael	de	Oliveira	Tiezzi,	Professor(a)	do	Ensino	Superior,	em
13/11/2024,	às	23:21,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
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8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Alexandra	Sanches,	Docente,	em	16/01/2025,	às	17:20,	conforme
horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de	2015.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.ufscar.br/autenticacao,	informando	o	código
verificador	1428777	e	o	código	CRC	A11C9B3F.

Referência:	Caso	responda	a	este	documento,	indicar	expressamente	o	Processo	nº
23112.008526/2024-51 SEI	nº	1428777	

Modelo	de	Documento:		Conselho:	Ata	de	Reunião,	versão	de	02/Agosto/2019	 	
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